

小谷元子連携会員と白波瀬佐和子会員のコメント

○小谷元子連携会員

国際学術会議 (International Science Council) の President-elect に選出されたこと、大変に光栄であるとともに大きな責任を感じています。日本の学術・科学のこれまでの世界的貢献と、それに基づく信頼の表れと考えております。持続的社会的なための学術・科学ということを長年考えておりましたが、世界的 COVID-19 感染拡大のなか、これまで以上にその重要性を強く再認識いたしました。人類が幸福な社会を築くために学術・科学が貢献する上では、学問分野、国や地域の壁を越えて協働することが大切です。科学のグローバル・ボイスと言われる国際学術会議においてその基盤を築くことに関われることを嬉しく感じております。

○白波瀬佐和子会員

国際学術会議 (International Science Council) の財務担当副会長に選出され、大変光栄に感じるとともに責任の重さを感じています。ISC は、2018 年、国際科学会議 (ICSU) と国際社会科学評議会 (ISSC) が合併して設立されました。コロナ禍にあって、科学のもつ意味や役割がこれほど重要な時期はなく、新たな科学と社会との関係構築もグローバルなレベルで求められています。そこに係る倫理の問題もまたこれまで以上に複雑、かつ重要になっています。ISC における社会科学分野の役員として、文理を超えた学術機関の新展開に向けて少しでも貢献できればと考えています。